

## Führungswechsel bei der FF Terfens

Kürzlich fand die ausgezeichnet besuchte Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Terfens statt. Als wichtigster Tagesordnungspunkt standen Neuwahlen auf dem Programm. Zwei verdiente Terfener Feuerwehrmänner legten ihre Funktion zurück und übergaben sie in jüngere Hände: Franz Arnold war 20 Jahre lang verdienstvoller Kommandant der FF Terfens und Franz Hupfauf sen. sogar 30 Jahre deren Kassier.

Die Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: Kommandant Klaus Nocker, Stellvertreter Josef Schallhart, Schriftführer Simon Arnold, Kassier Franz Hupfauf jun.

Bürgermeister Oswald Schallhart dankte in seinen Grußworten den zwei scheidenden Funktionären für ihre jahrzehntelange ausgezeichnete Tätigkeit zum Wohle der Gemeinde und stellte für die nähere Zukunft den Bau eines neuen Gerätehauses in Aussicht.



Im Bild von links nach rechts: Schriftführer Simon Arnold, Kassier Franz Hupfauf jun., Bez.-Fw.-Insp. Walter Brunner, Kommandant Klaus Nocker, Altkommandant Franz Arnold, Abschnittskommandant Karl Geiler und BM Oswald Schallhart.